

(Journal de la Haute-Marne, 25.03.2013)

## Un nouveau livre pour Paul Sath

**L'écrivain Paul Sath, qui réside à Charmes-la-Grande, dans le Nord du département, vient de publier un nouveau livre : "Le Jeune homme qui danse sur la mer", aux éditions l'Harmattan.**

Paul Sath vient de publier son cinquième livre. Ce membre de l'Association haut-marnaise des écrivains (Ahme) vient de franchir un cap, puisqu'il a trouvé un éditeur de grande envergure pour son nouvel ouvrage, et pas n'importe lequel : les éditions L'Harmattan, une des plus grosses maisons d'édition française. *«Ils reçoivent quelque chose comme 300 manuscrits par mois ! Quand on est sélectionné, ça fait du bien, il n'y a pas de doute»*, se réjouit l'écrivain. L'homme qui réside à Charmes la Grande, près de Doulevant-le-Château, dans le Nord du département, est originaire du Sud de la France. Il a notamment vécu à Marseille avant de séjourner dans le Lubéron. Musicien, compositeur, mais aussi psychanalyste, il écrit désormais en Haute-Marne, département où il habite depuis une vingtaine d'années maintenant et qui lui rappelle d'une certaine façon certaines régions verdoyantes de l'Angleterre. Marseille, l'Angleterre, le travail sur soi, autant d'éléments que l'on retrouve dans le nouveau livre de Paul Sath. L'histoire d'un jeune marin français qui décide soudain de tourner le dos à la mer et de retourner sur la terre. Un nouvel univers qui lui inspire une philosophie de la relativité chère à l'auteur. *«Les fondations de la vie peuvent paraître solides comme la terre sur laquelle on marche. Mais c'est illusoire. En fait tout est mouvant. Mais il y a quand même moyen d'être heureux sur des fondations mouvantes !»* Une certaine idée de la relativité, en somme.

Paul Sath présentera son livre le 19 avril à la librairie indépendante l'Attente l'Oubli à Saint-Dizier.

Fr. T.



**Le cinquième livre de Paul Sath vient d'être publié, aux éditions l'Harmattan**